



*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man durch den Tod nicht verlieren.*

Danksagung

Wir danken ganz herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir erfahren durften, beim Abschied meines Ehemanns, unseres Vaters und Grossvaters

Kurt Graf-Kunz

Unser Dank richtet sich an alle, die dem Verstorbenen nahestanden und ihm in herzlicher Zuwendung verbunden waren.

Auch allen, die ihre Wertschätzung auf vielerlei Weise zum Ausdruck gebracht haben, möchten wir danken. Für das letzte Geleit, die anteilnehmenden Zuschriften oder Telefonate sowie die Geldspenden zu Gunsten der Pfadi Wil und der Firma Schmolz + Bickenbach für die beiden wunderschönen Blumenkränze.

Ein grosses Dankeschön geht an Herrn Pfarrer Lohner für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier, an die Mitwirkenden für ihre Worte zum langen und erfüllten Leben von Kurt Graf sowie an die Musiker an Orgel und Trompete, für ihre stimmigen, musikalischen Beiträge. Kurt Graf hätte sich ausserordentlich darüber gefreut.

Ebenso herzlichen Dank dem Pflegeteam der Spitex Wil für die wertschätzende und zuverlässige Unterstützung zu Hause in den vergangenen Monaten. Wir sind allen dankbar, die im Andenken an Kurt Graf mit uns verbunden bleiben.

Wil, im Januar 2018

Die Trauerfamilien